

La Provence

Belle ambiance féérique au marché de Noël

Comme un réconfort après le confinement, bon nombre de familles ont assisté aux animations de Noël organisées ce week-end. Carry a vécu au rythme de la parade lumineuse de chars musicaux samedi, celle de danseuses déguisées, du Père Noël, de mascottes de dessins animés (les Minions, de Disney et de Pat'Patrouille...). La féerie a opéré dans le centre-ville et le port uniquement illuminés par les décorations autour du grand sapin qui brille de mille feux. Ce sont des moments festifs en accompagnement des manèges, autour de l'univers des enfants, avec l'incontournable photo avec le père Noël, les promenades en poney, la crèche et les treize desserts à l'office de tourisme... Sans oublier le marché avec ses chalets et exposants présentant des mets gastronomiques et des idées de cadeaux.

Un engouement appréciable malgré le contexte que l'on sait. "Le marché de Noël a lieu dans de bonnes conditions sanitaires, nous sommes vigilants avec tous

nos services municipaux présents pendant ces manifestations, notent Patrick Latona, adjoint au maire délégué aux animations et Frank Devos, directeur des festivités et de l'office de tourisme. *La tradition et l'esprit de Noël perdurent autrement mais avec un bel engouement. C'est une belle aventure collective pour donner un peu de joie et de bonheur avant les fêtes. Le virus n'a pas entamé la magie de Noël.*

Créé en 2004 sur un week-end, le marché de Noël a toujours été victime de sa popularité, et encore plus lors de l'édition 2020, avec le besoin d'une bouffée d'oxygène. "Ça remonte le moral, c'est toujours un plaisir, on oublie tout, on passe un moment agréable", notent Daniel, Dalila, Romain et Nicolas, venus spécialement d'Istres.

À suivre, mercredi, à l'office de tourisme, à partir de 15 heures, crèches animées. Danses folkloriques avec le groupe Provençal Lou Fanau, sur l'esplanade de l'office de tourisme à partir de 16 heures.



La parade musicale et lumineuse a animé le centre ville et le marché de Noël.

/ PHOTO J.L.C.

Week-end festif à Carry-le-Rouet

Article sur la Provence

Manifestations de Noël



21 Décembre

2020

La Provence

Carry-le-Rouet reste à droite mais change de maire

Campagne très tendue aussi sur la Côte bleue, mais, cette fois, du côté de Carry-le-Rouet. Jean Montagnac, après avoir laissé longtemps planer le suspense a finalement annoncé qu'il ne repartait pas pour un nouveau mandat. Il voyait en Jean-Christophe Trapy, jusqu'alors conseiller municipal, un successeur désigné. Mais une partie des élus de sa majorité ne l'a pas entendu ainsi. Ils se sont alors rangés derrière René-Francis Carpentier, novice en politique mais soutenu notamment par Valérie Guarino, conseillère départementale et ancienne élue de Châteauneuf, fraîchement installée à Carry. Une alliance avec la liste de Nathalie Garcia, commerçante, lui permettra de remporter ce 2^e tour avec 47,38 % des suffrages.

/PHOTO S.G.

Le Covid bouscule les municipales

Le suspense a plané sur la tenue du 1^{er} tour des municipales. Et c'est le 2^e tour qui a été repoussé

On s'en souviendra de ces élections municipales 2020, avec masques et gel ! Pas forcément au vu des résultats, puisque hormis quelques exceptions (Sausset, Saint-Mitre), les sortants ont été reconduits assez facilement. Dans les principales villes (Martigues, Istres, Miramas, Salon, Vitrolles, Marignane), la messe était dite dès le premier tour. Mais le coronavirus était passé par là, limitant la participation, freinant (pas toujours) les accolades et les embrassades, et modifiant le calendrier habituel : installation des conseils retar-

dée, deuxième tour remis au mois de juin, trêve entre les deux tours pour gérer l'urgence, avec quelques situations ubuesques, comme celle de Jean Montagnac, à Carry, qui ne se représentait pas, mais a dû remplir quelques semaines supplémentaires... Depuis, tous les conseils municipaux sont en ordre de marche. Mais des questions subsistent sur le déroulement des scrutins prévus en 2021 : Départementales et Régionales seront-elles encore infectées par le virus ? La question n'a pas encore de réponse définitive.



Rétro politique

Article sur la Provence

R.F Carpentier succède à J. Montagnac



21 Décembre

2020

La Provence

Pas de trêve pour la police

En cette période de fêtes, la fréquentation des lieux sensibles est en forte augmentation, notamment en centre-ville et dans les rues commerçantes. Gaëtan Cambon, chef de service, responsable de la Police municipale a renforcé le dispositif de surveillance : "Les patrouilles sont plus importantes, nous sommes sur le qui-vive car beaucoup d'argent circule pour les achats de fins d'année. Chaque soir lors de nos patrouilles, nous prenons contact avec les commerçants. Nous ciblons nos patrouilles à des heures bien précises, avec la vidéo-surveillance en complément."

En cette période, les pa-



Pendant la période des fêtes, la police municipale effectue des patrouilles supplémentaires dans le centre-ville, notamment auprès des commerçants et près des points de retrait. /PHOTO J.-L.C.

trouilles sont organisées en collaboration avec la brigade de gendarmerie. Les commerçants ont été sensibilisés à la plus grande vigilance, avec plusieurs recommandations : "Des gestes simples, indique Gaëtan Cambon. Par exemple éviter de conserver la recette de la journée trop longtemps dans leurs caisses, faire des dépôts à la banque à des heures différentes et en empruntant divers itinéraires chaque jour. Pour les piétons, il s'agit d'éviter d'effectuer les retraits d'argent lorsque vous êtes entourés de personnes."

En cas de besoin, la Police municipale reste joignable sur son numéro d'urgence au 004 42 44 64 75.



30 Décembre
2020

Patrouilles supplémentaires

Article sur la Provence

Pas de vacances pour la police municipale